Weihnachtsfeier vom 14. Dezember 2022

Der Hans-Bader-Saal der Kirchgemeinde Industrie Zürich erstrahlt in vollem Kerzenschein. Der Bühnenrand mit den Sternen und den grossen roten Kerzen in den Laternen und die Tische mit der hübschen Weihnachtsdekorationen sind sehr einladend. Die Tannenäste und die Weihnachtssterne auf den Tischen sowie auf dem Bühnenrand wurden wieder von der Firma Lüscher Gartenbau Zürich gesponsert. Freud und Leid stehen so nahe beieinander. Allen unseren verstorbenen Mitgliedern wird sitzend ehrend gedacht.

Einige Gäste durften wir begrüssen: Helen Isler, Walter Angst, Sektion Aargau, Ludwig Rohner Sektion Rapperswil-Glarus und Werner Frei Sektion Winterthur-Schaffhausen.



Als Überraschung tauchte ein Samichlaus mit seinem Schmutzli auf. Mit seiner Geschichte hat er die Weihnachtsfeier eröffnet.

Anschliessend singt der kenSing-Chor der Kanti Enge einige Lieder.





Auch dieses Jahr durfte die Weihnachtsgeschichte von Herr Pfarrer Hannes Kappeler nicht fehlen.





Das alljährliche Konzert der Bendliker-Musik darf natürlich nicht fehlen und dies bereits zum 19. Mal. Die Einlage eines Musikers, der als Maria auftrat, endete mit einem Schmunzeln und grossem Applaus.

